

► ENSEMBLE POUR LONGJUMEAU

Le Département de l'Essonne vient d'adopter une motion, tous groupes politiques confondus, afin de protester contre les hausses constantes des dépenses obligatoires imposées par l'État et de dénoncer, par voie de conséquence, l'effet ciseau généré par la baisse des recettes, en particulier celles liées aux droits de mutation qui représentent une perte, pour 2023, de 100 millions d'euros. Cette situation n'est pas sans conséquence sur la capacité du Département à toujours pouvoir si largement apporter l'aide financière aux communes dans leurs projets et leurs politiques publiques.

Longjumeau est également impactée par la baisse des droits de mutation liée à l'effondrement du marché immobilier suite aux taux d'emprunt qui s'envolent et qui s'ajoutent aux charges nouvelles supportées par le report constant des dépenses que l'État devrait mieux absorber. Au fil du temps, on

ne peut que déplorer la disparition de la taxe d'habitation, les frais liés à la crise sanitaire, puis les diverses augmentations liées à la crise énergétique et aux coûts des matières premières, les conséquences des émeutes mais également la prise en charge de la revalorisation des salaires des fonctionnaires et autres transferts de charges. Dans ce contexte de nouveau choc financier pour les collectivités territoriales et à l'aube des auditions budgétaires pour 2024, il faut, plus que jamais faire preuve d'ingéniosité et de pragmatisme pour combiner réduction des dépenses, tout en assurant un service public de qualité. Mais, tout comme le Département, nous ne pourrions indéfiniment pallier le désengagement de l'État sans dégrader l'essence même du rôle qui anime les élus communaux, celui de répondre aux mieux aux attentes de leurs administrés. ►

Sandrine Gelot et les élus du groupe majoritaire Ensemble pour Longjumeau

► LONGJUMEAU INITIATIVES CITOYENNES

Un bien triste bilan de mi-mandat!
Dès le début de ce mandat, Mme Gelot a donné le ton de devenir de notre ville.
Une ville où il ne se passe rien!
Une ville livrée à elle-même !
Une ville offerte aux promoteurs immobiliers !
A mi-mandat, le constat est catastrophique !
Alors que les finances locales sont dans le rouge, Mme Gelot décide tout de même une très forte augmentation de ses indemnités de Maire ainsi que celles de ses conseillers.
Ainsi, la Fermeture de la piscine, une décision prise dans la précipitation pour économiser 800 milles euros mettant ainsi

l'apprentissage de la natation des enfants de nos écoles en difficulté.

Votre gestion des finances de notre ville est une catastrophe depuis plusieurs années, vous obligeant ainsi d'augmenter la Taxe foncière de 20% en plus des 20% d'augmentation du département dont vous êtes vice-présidente, 40% pour les propriétaires longjumellois en pleine inflation.
Cela ne suffit pas, vous voulez vendre les biens communaux.
Oui Mme Gelot votre bilan de mi-mandat est bien triste. ►

Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Initiatives Citoyennes, Mohamed Bourichi, Grâce Lokibango - Longjumeainitiativecitoyenne@gmail.com

► MAINTENANT LONGJUMEAU

Chers Concitoyens,
2023 tire à sa fin. C'est l'heure du bilan et des bonnes résolutions. Nous retenons surtout les rencontres et moments privilégiés que nous avons partagés ensemble. Recevez l'expression de notre profonde gratitude pour cette collaboration.
L'année 2023 a été particulièrement difficile pour beaucoup. Nous avons dû faire face à des difficultés économiques, notamment à cause de l'augmentation du prix de l'énergie conséquence d'une situation internationale dramatique. Le Monde qui change sous nos yeux n'épargne personne par les bouleversements qu'il induit. Il nous impose de revoir nos priorités, d'adapter notre trajectoire et de construire de nouvelles perspectives pour chacune et chacun mais aussi pour nous tous collectivement.
La fin de l'année est donc la période propice pour nouer ou renouer des liens de solidarité, d'empathie et d'entraide. Votre

santé et sa prise en charge, la solidarité intergénérationnelle et tous les marqueurs d'une ville partagée, voilà quelques sujets que nous suggérons à votre réflexion. Notez dans vos agendas les manifestations telles que les illuminations de la Ville, le Concert du Nouvel An ainsi que des marchés organisés par les Associations. Vous savez combien ces moments comptent pour nous !

En cette fin d'année et l'approche des fêtes prenez soin de vous et de votre santé. Noël étant "la fête familiale" profitez bien de cette chaleur de vos proches. Et n'oubliez pas de participer à ces actions en faveur des personnes démunies, menées par les associations caritatives. Malgré tout, notre enthousiasme pour les projets à venir reste intact, car nous croyons en leur succès. C'est pourquoi nous vous souhaitons un Joyeux Noël et une excellente fin d'année. ►

Christophe Karmann et Olivier Segbo, groupe Maintenant Longjumeau.